

# artothek

Bilder leihen wie Bücher

Nun muß ich es doch wohl mal bekennen – ich bin eine hartnäckige Blauliebhaberin. Blau, mein Blau. Es hat so eine wunderbare Klarheit, vor allem, wenn man es monochrom verwendet. Es scheint unangreifbar und trägt etwas von der Idee des Absoluten in sich. Es ist die Farbe der Vollkommenheit, des Intellekts, der Transzendenz. Wenn man damit arbeitet, kann man ganz süchtig danach werden, sich richtig darin verlieren. Ich bevorzuge das rotstichige Ultramarin, weil das so voll und ganz ist, so viel Fülle und Wärme enthält, so als wäre eine tiefe Glut unter der gebändigten Oberfläche.

Aber es gibt neben meinem Ultramarinblau ja noch hundert andere Blautöne – Kobaltblau, Delftblau, Indigo, Cyanblau, Preußischblau, Coelinblau, Phthaloblau, Himmelblau und, und, und... Auf vielen Bildern in der Artothek finden Sie diese schönen Farben. Hier z.B. von Hundertwasser, Winfred Gaul, Falko Behrendt und Caroline Kierulf. Wir leihen sie Ihnen gerne. Dann können Sie zuhause mal so richtig Ihr „Blaues Wunder“ erleben. Ihr Lauenburgischer Kunstverein und das Team der Artothek



NEWSLETTER

LAUENBURGISCHER  
KUNSTVEREIN E.V.  
ARTOTHEK IN DER  
STADTBÜCHEREI  
GUDOWER WEG 9  
23879 MÖLLN  
TEL 04542/ 5457  
WWW.LKVRZ.DE  
DI+FR 16–18 UHR